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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Napoléon-Bourassa du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi, 21 juin 2021 à 18 h 30 via la plateforme 
TEAMS.  
 

 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Isabel Larocque - présidente du CÉ 
 Monsieur Gino Jean - directeur 

 Madame Marie-Hélène Courchesne – parent 
Monsieur Ludovic Paré – parent 
Monsieur Jean-François Perras – parent 
Mme Marie-Ève Riendeau, parent substitut 
Mme Marie-Ève Hamelin – parent substitut 
Madame Marie-Josée Beaudin – enseignante 
Madame Valérie Luneau – enseignante 
Madame Chantal Laliberté – enseignante 
Mme Manon Lajeunesse – enseignante substitut 
Mme Marie-Claude Gravel – enseignante substitut 
Madame Julie Péloquin – TES 
Madame Annie Boulerice – Technicienne service de garde 
Mme Émilia Lanteigne – Communauté 

 
 
 

ÉTAIT ABSENTE : Madame Karyne Génier – orthopédagogue 
 Monsieur Stéphane Charbonneau – parent 
Mme Julie Thomas – parent 
Madame Chantal Laliberté – enseignante 
 
 

 
INVITÉS :  Aucun  
 
 
 
1. Présence et ouverture de la séance 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; tous les membres étant 
présents, la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Madame Isabel Larocque, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 
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2. Ordre du jour 
 

Résolution 2021-06-21-CÉ-34 
 

 
L’ordre du jour est lu par Mme Isabel Larocque.   
 

 Il est proposé par Madame Marie-Hélène Courchesne, et résolu: 
 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  
 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
3. Procès-verbal – CÉ du 17 mai 2021  
 

Résolution 2021-06-21 -CÉ-35 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 17 mai 2021 au moins six heures 
avant le début de la présente séance; 
 

 Il est proposé par M. Ludovick Paré : 
 
QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 17 mai 2021 soit 
adopté tel que déposé. 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Période de questions du public 
 
 Aucune 
 
 
5. Ressources éducatives et financières 
 
5.1 Mesures dédiées et protégées de 2020-2021 (attestation du CÉ); 
 
 Résolution 2021-06-21 -CÉ-36 
 
 M. Gino Jean présente aux membres le document concernant les mesures 

dédiées et protégées de 2020-2021. 
 

 Il est proposé par Mme Marie-Hélène Courchesne : 
 
QUE les mesures dédiées et protégées soient attestées telles que déposées. 
 
 

ATTESTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5.2 Le soutien-école pour l’année scolaire 2021-2022 (utilisation des mesures); 
 
 M. Jean présente le tableau du soutien aux élèves pour l’année 2021-2022. 
 
5.3 Budget de l’école Napoléon-Bourassa (adoption); 
 

Résolution 2021-06-21 -CÉ-37 
 
 M. Jean discute avec les membres du budget de Napoléon-Bourassa 2021-2022.  Il 

présente le document de prévisions budgétaires 2021-2022 concernant le 
fonctionnement et les investissements. 

 
 Il est proposé par Mme Manon Lajeunesse : 

 
QUE le budget 2021-2022 de l’école Napoléon-Bourassa soit adopté tel que 
déposé. 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
5.4 Information sur la rentrée 2021-2022 
 
 M. Jean informe les membres de la rentrée 2021-2022.  Voici les points discutés : 
 

 Rentrée progressive des maternelles, du primaire ainsi les classes 900 
 Retraite de Sylvie (secrétaire) 
 Le poste d’agente de bureau le matin qui sera occupé par Jocelyne 

Laplante.  Il reste à déterminer qui occupera le poste de secrétaire. 
 Le départ en août 2021 de Maude Levasseur-Dutil, orthophoniste à l’école.  

Il y aura un poste à combler. 
 
 
6.  Vie scolaire 
 
 
6.1 Liste des effets scolaires, cahiers d’exercices et frais chargés aux parents 

(approbation des frais chargés aux parents); 
 

Résolution 2021-06-21 -CÉ-38 
 
 M. Jean présente aux membres les listes déposées sur le « teams » du CÉ. 
 

 Il est proposé par Mme Marie-Ève Riendeau : 
 
QUE les frais scolaires chargés aux parents soient adoptés tels que déposés. 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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6.2 Dépôt du sondage auprès des élèves de l’école Napoléon-Bourassa; 
 
 M. Gino Jean fait un résumé des réponses reçues des élèves pour l’amélioration de 

leur école. 
 
6.3 Renouvellement du service de cafétéria (concessionnaire retenu et durée du 

contrat); 
 
 M. Jean informe que la compagnie « La Carambole » a été retenue.  C’est la seule 

compagnie ayant soumissionné.  Le contrat sera d’une durée de 3 ans. 
 
 
6.4 Débarcadère (travaux à venir); 
 
 M. Jean explique que des travaux de construction et rénovation seront effectués 

pour le nouveau débarcadère.  Les travaux vont commencer l’été 2021 et se 
termineront en 2022-2023. 

 
6.5 Retour :  Campagne de financement pour 2021-2022; 
 

M. Jean revient avec des idées pour la campagne de financement 2021-2022. 
S’il y a vente de nourriture, il faudra penser d’avoir des personnes bénévoles pour 
superviser (MAPAQ). 
 

 Paniers maraichers.  
 L’OPP a différentes idées pour des projets de fabrication qui pourraient être 

vendus par la suite.  
 Questionnement sur la fabrication d’objets parascolaire. 
 Vente de vin ou bière. 

 
7. Mot de l’OPP 
 
 7.1   Les activités de l’OPP (résumé de l’année); 
  
            Mme Marie-Hélène Courchesne fait le bilan des activités de l’année de l’OPP.  

L’organisation et les activités ont été très appréciées par les élèves et les 
enseignants (et de la communauté). 

 
8. Mot de la présidente du conseil d’établissement; 
 

8.1   Rapport annuel du CÉ (adoption); 
 
Résolution 2021-06-21 -CÉ-39 
 
Mme Isabel Larocque, la présidente du conseil d’établissement présente le rapport 
annuel 2020-2021. 
 

 Il est proposé par Mme Marie-Ève Riendeau : 
 
QUE le rapport annuel 2020-2021 soit adopté tel que déposé. 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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9. Mot de la représentante de la communauté 
 

La représentante fait un retour positif sur l’évènement des cartes de Noël envoyées 
aux personnes âgées ou seules.  Elle exprime la possibilité d’avoir du matériel pour 
la confection de rideaux de scène.  Elle fait une réflexion concernant le fait de 
jumeler, vente kiosque et présentation de pièces de théâtre ou autre. 
 
 

10.   Mot de la représentante au comité de parents 
 

Rien à signaler. 
 
 

11. Mot de la représentante des enseignantes/enseignants 
 
 Les membres sont informés des activités à venir pour la fin d’année. 
 

 Pièces de théâtre de la classe de Mme Chantal Laliberté, 5e année 
 Rencontre des futures maternelles le 18 et 28 juin 2021. 
 Gala des finissants. 

 
 

12. Mot de la représentante du service de garde 
 

Mme Boulerice aimerait faire revivre les activités pour les dîners animés pour 
l’année scolaire 2021-2022 au SDG. 
 

 
13. Correspondance reçue 
 
 Rien à signaler 
 
 
14. Varia 
 

Résolution 2021-06-21 -CÉ-39 
 

Pour l’assemblée générale de parents 2021-2022, le service de garde offre ses 
services lors de cette soirée. 
 

 Il est proposé par Mme Marie-Hélène Courchesne : 
 

 
QUE l’offre du service de garde soit adoptée telle que discutée. 
 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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14. Date et heure de la prochaine réunion 
 

Résolution 2021-06-21 -CÉ-40 
 

La prochaine réunion se tiendra le 26 août à 18h30 par Teams.  Cette réunion 
spéciale fera l’objet d’un seul point à l’ordre du jour : 
 

 Assemblée générale de parents. 
 

 Il est proposé par Mme Valérie Luneau : 
 
QUE la prochaine réunion spéciale en août soit adoptée telle que déposée. 
 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 
15. Levée de la séance 
 

Résolution 2021-03-22 -CÉ-41 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, 
 

 Il est proposé par Madame Annie Boulerice, et résolu : 
 
QUE la séance soit levée à 20h41. 
 
 
       ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 

 
_____________________________ _______________________________ 
Présidente du CÉ    La direction 

 
 


